



☆ 自然系のお話☆

『そっちだよ。ほら、頭の上!』

『もうちょっと。あ～惜しい。』

1年生と2年生が昼休みに虫取り網を持って走り回っています。なかには、じーっと待ち構えて待ち伏せ作戦を実行する子も…。楽しそう!!今日は、秦小学校の風物詩、アキアカネの大群が中庭を舞っていました。写真では見づらいですが、結構なトンボの数です。

台風一過だったのでちょっとだけ涼しくなっていて、熱中症指数を気にすることなく、久々に思いっきり遊ぶことができた日

です。アキアカネも気温が涼しくなるのを待っていたかのように、一気に飛び出してきた感じがします。季節がようやく秋に向かっていと感じられました。見事に捕まえた獲物は草木を入れた飼育ケースに入れて、大切に保管します。乾かないように水で湿らせる霧吹きも用意してあります。観察した後は、弱らないうちに自然に返してあげてね。



☆ ブドウがおいしいぞ!! ☆

ピオーネが収穫の日を迎えました。3年生が育てていたブドウが、たわわに実って、もう落ちちゃいそうです。小西さんと、うえ松さんに手伝っていただきました。お二人には、ハサミの使い方や丁寧な収穫方法を教えていただきました。3年生が収穫しやすいように、事前に畑の周囲の草刈りもしていただきました。ご自分のハウス作業が酷暑で大変な中、一年間ずっと学校のブドウ畑も気にかけていただいて、感謝の気持ちでいっぱいです。



大収穫でしたので、給食と一緒に全校児童にも、おすそ分けがいただけました。秦小学校のみんなだけの特典です。

前述のトンボの話と合わせて、今日は秦小学校にしかない豊かで、楽しくて、ほっとする自然系のお話でした。